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GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENf RALIZADO MUNICIPAL
OEL CANTóN PEDRO VICENfE MALDONADO secretaria@pedrovicentemaldonado.gob.ec

Acta No.04
TRANScRtpctóH ¡rlecueroróNtcA RESUMTDA DE LA s¡slót¡ onot¡lARtA DE coNcEJo
MUNICIPAL DE FECHA 26 DE ENERO DE 2022.
En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, a los
veintiséis dÍas del mes de enero del año dos mil veinte dos, siendo las quince horas con d¡ez minutos, se
da inicio a la presente Ses¡ón Ordinaria del Legislat¡vo del Gob¡erno Autónomo Descentralizado Municipal
del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el lng. Walter Fabrisio Ambuludí Bustamante, en su
calidad de Alcalde; actúa como Secretaria General la Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez Ramírez;
El Señor Alcalde: Da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaría se de lectura a la
convocatoria:
La Secretaria General: Por disposición de la Máxima Autoridad Ejecut¡va del Cantón, conforme lo

disponen los Arts. 3'18 y 60 l¡teral c) del Código Orgánico de Organización Territor¡al Autonomía y
Descentralización y los Arts.46 y siguientes de la Ordenanza de Organización y Funcionam¡ento del
Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado, me permito convocar a Sesión Ord¡naria de Concejo
Mun¡cipal, para el día miércoles 26 de enero de 2022, a part¡r de las 15h00, en la Sala de Sesiones de
la Municipalidad, con la finalidad de tratar el sigu¡ente orden del día:
1.- Constatación del quórum.
2.- lnstalación de la ses¡ón por parte del Señor Alcalde.
3.- Aprobac¡ón del orden del dÍa
4.- Anális¡s y Aprobación del Acta Nro. 02, correspondiente a Sesión Ordinaria de Concejo Munic¡pal, de
fecha '12 de enerc de2022.
5.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 03, correspond¡ente a Sesión Extraord¡naria de Concejo Municipal,
de fecha 20 de enero de 2022.
6.- Aprobar el financiam¡ento otorgado por el Banco de Desarrollo del Ecuador B.P. por el valor de hasta

POT USD 1.382,833,33 (UN MILLÓN TRESCIENTOS OCHENTA Y DOS MIL OCHOCIENTOS TREINTA
V rRes coN 33/1oo DÓLARES DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA), destlnado a financiar eI

proyecto "Adquisic¡ón de equ¡po cam¡nero para ejecutar el plan vial quinquenal del cantón Pedro Vicente
Maldonado - prov¡ncia de P¡chincha", con un plazo de siete (07) años.
7.- Autorizar al señor Alcalde, lng. Walter Fabrisio Ambuludi Bustamante, en su calidad de representante
legal, para que proceda a suscribir el correspondiente Contrato de Financiamiento y Serv¡cios Bancar¡os
con el Banco de Desarrollo del Ecuador B. P.

8.- Aprobar la obl¡gación presupuestaria para el servicio del crédito y de la contraparte.9.- Autor¡zar el

comprometimiento de los recursos de la cuenta corriente No. 1220033 del GAD Municipal de Pedro V¡cente
Maldonado, que mantiene en el Banco Central del Ecuador, para el serv¡cio de la deuda y para ejecutar la
orden de débito en caso que el Banco de Desarrollo del Ecuador 8.P., comprobare que los recursos han
s¡do utilizados en un destino diferente al aprobado o que no justif¡que los gatos que por la ejecución del
proyecto se hayan efectuado, y/o de incumpl¡r las obligaciones o aspectos contenidos en el respectivo
informe de evaluación, y /o est¡pulaciones establecidas en el contrato de financiamiento y servicios
bancarios y/o en caso de no hacer uso de los recursos desembolsados, y/o en el caso de no ejecutar el
proyecto o no cumpla con la funcionalidad, y/o en el caso de desist¡r, y/o en el caso de que el Banco de
Desarrollo del Ecuador B.P. de por terminado el contrato de financiamiento o se declare la terminación
unilateral del contrato.
'10.- Autorizar al representante legal del Gobierno Autónomo Descentral¡zado Mun¡cipal de Pedro Vicente
Maldonado para que suscr¡ba el oflcio de Orden de Débito Automát¡co a¡ Banco Central del Ecuador, para
garantizar la correcta ut¡lización de los recursos conced¡dos.
'11.- Clausura de la Sesión.
El Señor Alcalde: Siguiente;
La Secretar¡a General: PRIMER PUNTO. - 1 .- Constatación de Ouórum.
. Concejala Johana Montenegro, presente;
. Concejal Erly Bastidas Torres, presente;
. Concejal Carlos Gaibor, presente;
. Concejal Arsenio Oñate, presente;
. Concejal Patric¡o Valarezo, presente;

Alcalde Fabrisio Ambulud¡ Bustamante, presente;
Se encuentran presentes los c¡nco Conce.iales; por tanto, contamos con quórum para instalar la presente
sesión;
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dia; ,4,
La Secretar¡a General: SEGUNDO PUNTO. - 2.- lnstalac¡ón de la sesión por pañe del Señor Alcalde. x
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Acta No. 04
El Señor Alcalde: Saludarles señora y señores Concejales, Señor D¡rector, Señora Secretar¡a General,señor funcionario, en esta tarde cumpl¡endo con lo que establece la oroeünzá oe órlanrzacion yFuncionam¡ento del Concejo Mun¡cipal y el CooTAD, si ha convocado a esta sesión ordinaña para tratarlos puntos que han s¡do anunciados, siempre y como en toda sesión peoirtes que aimoÁento áál oesarrollo
de cada uno de ¡os puntos, lo hagamos con la altura y el respeto que merecemos todos, con estas palabras
dejar instalada la presente sesión
La Secretar¡a General: TERCER pUNTO. -3.- Apro bac¡ón det orden det día.
El s_eñor Alcalde: Hay un orden der dÍa pranteado, si están de acuerdo para tomar votación,
La Secretaria General: procedemos a tomar votación.. Concejala Johana Montenegro, a favor;. Concejal Erly Bastidas Torres, a favor;. Concejal Carlos Gaibor, a favor;. Concejal Arsenio Oñate, a favor;. Concejal Patricio Valarezo, a favor;. Alcalde Fabr¡sio Ambuludí Bustamante, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCION NRO. 01I.SG-GAONNPVM.2O22.. POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL ÓNEAr,¡OLEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, NESi.IELV-iEPNOEAN
EL ORDEN DEL DíA PLANTEADO.
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dÍa;
La Secretaria General; cuARTo PUNTO. -4- Anál¡s¡s y Aprobación del Acta Nro. 02, correspondiente aSesión Ordinaria de Concejo Municipal, de fecha 12 de ánéro Oe 2022.
El señor Arcarde: Está a cons¡deración de ustedes ra presente Acta, si hay arguna observación ocorrección para que la realicen.
Se concede el uso de la palabra al conceial Arsen¡o oñate: Quien expresando su saludo manifiesta:Plr favor compañera secretaria en el acta número 2 rem¡támonos a ta [agina numero ién E Ínea 17dice "al numeral" yo generarmente utilizo para identif¡car "ra rínea,,, cambierño" 

"i";nr¡¡"rji; por,,tinea,,;
en la página 3 en ra rínea 'r6 después de "coE" coroquemos una (,) y en ra rinea 17 oeifuÁ oe atororeduc¡do pongámosle una (,)"¡nvitando a Ias autoridades"; esas son mis observac¡ones a áiresente acta,
la cual moc¡ono para que se apruebe;
El Señor Alcalde: Hay una mociÓn presentada, ¿la moción tiene respaldo? El Conceial patricio Valarezo
respalda la moc¡ón.
Se c-oncede el uso de la palabra al Conceial carlos Ga¡bor: Quien expresando su saludo manifiesta:
Por favor en la página 2 en ra línea 33 borremos donde dice "camisa de ir"rza,, por,,que jeoi mucno,,y
en la línea 41 cambiemos la palabra que dice "exámenes" por"camb¡o,,; más adelante así m¡smo me d¡cepara la ordenanza, esas serÍan mis observaciones al acta número 2;
Señor Alcalde: Si no ex¡ste otra intervención, por favor compañera Secretar¡a proceda a tomar votación.
La Secretaria General: Procedemos a tomar votac¡ón
. Concejala Johana Montenegro, a favor;
. Concejal Erly Bastidas Torres, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor, con las observac¡ones;

Concejal Arsenio Oñate, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor;

Alcalde Fabris¡o Ambuludí Bustamante, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCION NRO. 012-SG.GAONNPVM-2022.. POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONAOO, RESUELVE APROBAR
EL ACTA NRO. 02, CORRESPONDIENTE A SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE
FECHA 12 DE ENERO OE 2022.
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día.
La Secretaria Gene¡al: QUINTO PUNTO.- 5- Análisis y Aprobac¡ón del Acta Nro. 03, correspond¡ente a
Ses¡ón Extraord¡nar¡a de Concejo Mun¡c¡pal, de fecha 20 de enero de 2022.
El Señor Alcalde: Está a consideración de ustedes la presente Acta, si hay alguna observación o
corrección para que la realicen.
Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Patricio Valarezo: Quien expresando su saludo manifiesta:
Rem¡támonos por favor a la pág¡na 2 al numeral 7 , ahi dice "apruebe el primer debate del proyecto", sería
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Acta No.04
1 "aprueba el pr¡mer debate del proyecto", esa es la única observación que tengo señor Alcalde para que
2 se apruebe el acta número 3;
3 El Señor Alcalde: Hay una moc¡ón presentada, ¿la moc¡ón tiene respaldo? El Concejal Arsenio Oñate
4 respalda la moción.
5 Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Arsen¡o Oñate: Quien manifiesta: Compañera Secretar¡a
6 en esta acta número 3 en la página 2 en la línea 18 dice, "med¡o ambiente de reforestac¡ón o recuperación"
7 en vez de la "o" pongámosle la palabra "en"; y en la línea 21 después de "respecto con" coloquémosle una
8 (,), esas son mis observaciones:
9 Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bast¡das: Quien expresando su saludo mán¡fiesta:

10 Mis observaciones a esta acta están en la página número 2 del l¡teral 51 d¡ce, "pero del objetivo es empero
71 al objetivo"; en la pág¡na número 2 mismo, en el l¡teral 52 manifiesta "ese o de ese número 8", quiero que

t2 se corrra solamente "es el número 8"; esas son m¡s observac¡ones;
13 Señor Alcalde: Si no ex¡ste otra intervención, por favor compañera Secretaria proceda a tomar votación.
L4 La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votación
15 Concejala Johana Montenegro, a favor;
15 Concejal Erly Bastidas Torres, a favor;
17 ConceJal Carlos Gaibor, a favor;
18 Concejal Arsenio Oñate, favor, Proponente;
19 Concejal Patr¡cio Valarezo, voto salvado;
20 Alcalde Fabrisio AmbuludÍ Bustamante, voto salvado;
27 Se contabil¡zán c¡nco (5) votos a favor y un (1) voto salvado;
22 RESOLUCIÓN NRO. 013-SG.GADiiPVM-2022.. POR MAYORíA.- EL PLENO DEL ÓRGANO
23 LEGISLATIVO MUNtCtpAL DEL CANTóN PEDRO vlcENTE MALDONADO, RESUELVE APROBAR
24 EL AGTA NRo. 03, CoRRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL,
25 DE FECHA 20 DE ENERO DE 2022.
26 El Señor Alcalde: S¡guiente punto del orden del día.
27 La Secretar¡a General: SEXTO PUNTO.- 6- Aprobar el financiamiento otorgado por el Banco de

2g Desarro o del Ecuador B.P. por el valor de hasta por USD 1.382.833,33 (UN MILLÓN IRESC/ENIOS
29 ))HENTA Y DoS MIL oCHóC|ENTOS TREINTA Y TRES CON 33h OO DÓLARES DE LOS ESIADOS
30 UNTDOS DE AMÉR\CA), dest¡nado a financ¡ar el proyecto "Adqu¡s¡ción de equ¡po cam¡nero para eiecutar
31 et plan v¡at qu¡nquenal del cantón Pedro Vicente Maldonado - prov¡nc¡a de Pichincha", con un plazo de

32 s¡ete (07) años.
33 El Señor Alcalde: Señores Concejales está en sus manos la documentación, ya ha s¡do tratada por la
34 Com¡s¡ón respectiva, obv¡amente este proceso ya habíamos hablado el año pasado para incluirlo en el

35 Plan de Desarrollo Cantonal y que pues habiendo cumplido con todos los procedimientos que exige el

36 Banco del Estado y que pues ha sido tratado por la Com¡sión, ponemos a consideraciÓn de ustedes para

37 la f¡rma de este convenio o contrato para ya seguir con el proceso de la adqursición o el procedimiento

38 que se hace en el sector públ¡co para poder adquirir el equipo caminero, que ya está en su fase final y

39 como requ¡s¡to es la autorizac¡ón por parte Concejo para poder f¡rmar este contrato, está a considerac¡ón
40 del Concejal Patricio Valarezo;
4L Se concede el uso de la palabra al Concejal Patric¡o Valarezo: Qu¡en manifiesta: En el punto número
42 6 del orden del día corresponde al pedido que formula el Banco del Estado, en el documento adjunto al

43 expedlente pueden ustedes encontrar la decisión 2021-GGE-234, en el artículo 7 hace referencia a todos
44 los requis¡tos que necesitamos cumpl¡r para el otorgam¡ento de este crédito, ustedes si se fijan además
45 t¡enen el informe de la Comis¡ón, recaba todas estas exigencias del Banco del Estado y emit¡mos informe
46 favorable, adicionalmente en la recomendaciones, en la última recomendación habÍamos solic¡tado la
47 comparecencia del señor Director Obras Públicas para que nos dé una explicación respecto de la

48 adquis¡ción de la maquinar¡a, no obstante sabemos que está del¡cado de salud entiendo que está
49 contag¡ado por este v¡rus que nos está atacando, en ese sent¡do no está presente por lo que d¡gamos que

50 ciertaiorma se Justifica, ojala para el segundo debate podamos contar con la presencia de él y nos haga

51 una expos¡ción, perdón esto es un solo debate, s¡endo así señor Alcalde y hab¡endo ya analizado la

SZ documentac¡ón emitido el informe correspondiente por parte de la Comis¡ón, yo quiero mocionar para que

53 se apruebe el financiam¡ento otorgado por el Banco de Desarrollo del Ecuador por el valor de hasta USD

54 1 382.833,33 (UN MtLLóN TRESCIENTOS OCHENTA Y DOS MIL OCHOCIENTOS TREINTA Y TRES

55 coN 33/1bo Óóunes DE LoS ESTADoS UNtDoS DE AMERICA), destinado a f¡nanc¡ar el proyecto

56 "Adquisición de equipo caminero para ejecutar el plan v¡al quinquenal del cantón Pedro Vicente Maldonado

57 - provincia de Pichincna", conforme esiipula en él numeral 6'
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Acta No. 04
El señor Alcarde: Hay una mocjón presentada, ¿ra moción tiene respaldo? La concejala Johana
Montenegro y el Concejal Arsen¡o Oñate respaldan lá moción.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate: Quien manifiesta: Un poquito aclarar elped¡do que habiamos hecho, la presencia del Director de obras públ¡cas era porqri nb. lueoa una
inqu¡etud en esclarecer esas características del equipo caminero que se va a adquirir, porque en la
documentac¡ón se habla de un equipo caminero uno, dos y tres, pero no se habla de las marcas y tas
capacidades, por eso en el ¡nforme habíamos ped¡do que comparezca el Director de Obras públicas para
que nos aclare esto, o si tiene proformas de las casas comerc¡ales para tener uso de estos documentos
de respaldo;
El señor Alcalde: Eso puedo contestar yo, ras vorquetas tienen capacidad para 14 metros cúbicos, ¿porqué ped¡mos de estas? porque dentro del proyecto esta una mula de la misma capacioao, féio-es po,- ra
maquinaria que tenemos nosotros, ustedes saben que siempre estamos dependiendo' del consejo
Provincial para que nos trasrade nuestra maquinaria y eso a veces se vuerve márestoso, porlr" no no"
apoyan ¡nmediatamente siempre 2, 3 0 4 días y no podemos hacer lo más pronto posible,'hero, p"oioo
una mula, un camiÓn que obviamente pueda trasladar nuestra maquinaria, tenemos una Caterpiila quepesa 520 quintales, una Hyndai que pesa 550 qu¡ntales, entonces esta mula que está dentro de esta
capacidad puede trasladar, el tema de la moto niveladora, tenemos una moto que t¡ene alrededor de .ls
años.de uso y obv¡amente ya está 

-flega¡do 
a su t¡empo o capac¡dad de vida o oe eoad, Lntonces

adquirimos una máqu¡na que tiene 20 o 30 caballos más de fuerza que es la que tenemos aciualmente,
se ha propuesto dos, está dentro del proyecto una Caterpillar y una de la misma harca, obviamLnte dentrodel proyecto ingresaría la caterp¡fla, así mismo la excavadóra 31s, un poco r"no. pu.áJ" J" a qr"
tenemos actual 320, cero que pesa 50 quintales menos y asÍ mismo el rodiilo, ustedes sáben el rod¡ o está
en término de su vida de trabajo y que obv¡amente el rodillo s¡ tiene la misma capacidao oái lru t"n"ro,
en Ia actual¡dad, esos son los equipos que estamos adquiriendo, el cual está 

"n 
.r, ,r*"-"iproyecto,

vuelvo y repito son 4 muras. de ras 4 son 3 vorquetas y una es para ra auto cargada ra 
"áráoa¡! 

u"o 
""compañeros, ¿algo más?

El concejal Erly Bast¡das: Dentro del valor que circula el 'l.382.833.33, ¿está considerado dentro de ese
valor los 15.'174 dólares por un lado, y por otro lado 166.9s2.92 centavoé que corresponde 

"l 
ivn, o 

"oncuentas diferentes?
El Señor Alcalde: El IVA el Estado nos devuelve, pero ¡gual tiene que estar considerado la contraparte
nuestra porque eso debe estar incluido s¡empre.
se concede el uso de la palabra al concejal carlos Ga¡bor: Alcalde gracias, bueno yo creo que lo que
se va aprobar el dÍa de hoy, en este caso va a autorizar er concejo Municipat, creo qul es ¡mp;rtante er
antecedente, de que ya el equipo caminero por sus años y obviamánte son cosas que'llega su t'iempo que
cumple su vida Útil y de alguna manera toca ir remplazándola, para poder ir trabajando f,or la comunidady eso va a representar gastos, porque son máqu¡nas que van a estar permánentemente ya en las
mecánicas, en ese sentido solo lo que quería preguntar Alcalde, ya dúo el compañero Erly sobre los 1S mil
que ¡ba a preguntar, ¿este préstamo es el 100% que nos presta el BDE.
El Señor Alcalde: Si así es, no es subsid¡ado.
El Concejal Carlos Gaibor: Entonces yo creo que en ese sentido con las exposiciones que han hecho los
compañeros concejales, yo también tenÍa esas inquietudes despejadas, creo que es importante que se
autor¡ce para que se pueda suscribir los contratos y con ello se pueda llevar a cabo los procesos, nos a
explicado un poco las marcas justamente que queríamos saber, las volquetas son Hinos, entonces creo
que esas serÍan mis ¡nquietudes que tenia.
El señor Alcalde: Exjste una moción presentada, la moción tiene respaldo, por favor compañera
Secretaria proceda a tomar votación.
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación
. Concejala Johana Montenegro, a favor;
. Concejal Erly Bast¡das Torres, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor,

Concejal Arsenio Oñate, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor, Proponente;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí Bustamante, a favor;
Se contab¡lizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCION NRO. 014-SG.GADMPVM-2022.. POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE APROBAR
EL FINANCIAMIENTO OTORGADO POR EL BANCO DE DESARROLLO DEL ECUADOR B.P. POR

.R
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Acta No. ó¡-
EL vALoR oE HASTA poR usD 'r.382.833,33 1uN mtlóN TREscrENTos oCHENTA y Dos MtL
OCHOCIENTOS TREINTA Y TRES CON 33/1OO DOLARES DE LOS ESTADOS UNIDOS DE
auÉntca¡, DEST|NADo A FtNANctAR EL pRoyEcro "ADeutstctóN DE Eeutpo cAMtNERo
PARA EJECUTAR EL PLAN VIAL QUINQUENAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO -
pRovrNcrA DE prcHtNcHA", coN uN pLAzo DE srere 1oz¡ años.
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día.
La Secretaria General: SEPTIMO PUNTO.- 7- Aufor¡zar al señor Alcalde, lng. Walter Fabris¡o Ambuludí
Bustamante, en su cal¡dad de representante legal, para que proceda a suscribir el conespondiente
Contrato de Financ¡am¡ento y Serv¡c¡os Bancar¡os con el Banco de Desarrollo del Ecuador B.P.
El Señor Alcalde: Este punto tiene secuencia con el punto anterior, obviamente son requisitos que nos
pide el Banco, de igual manera está a consideración de ustedes.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patr¡c¡o Valarezo: Como acaba de man¡festar el Señor
Alcalde, son todos los requisitos que nos hace el Banco del Estado, por tanto debemos aprobar los puntos
que están en el orden del día, que se desprenden de un mismo concepto, por lo que mociono para que
se autor¡ce al señor Alcalde en calidad de representante legal, para que proceda a suscribir el
correspondiente Contrato de Financiamiento y Servicios Bancarios con el Banco de Desarrollo del
Ecuador.
El Señor Alcalde: Hay una moción presentada señores concejales, ¿la moción tiene respaldo? El

Concejal Arsen¡o Oñate y la Concejala Johana Montenegro respaldan la moción.
La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votación
. Concelala Johana Montenegro, a favor;
. Concejal Erly Bastidas Torres, a favor;
. Concejal Cafos Gaibor, a favor,

Concejal Arsenio Oñate, a favor;
. Concejal Patr¡c¡o Valarezo, a favor, Proponente;
. Alcalde Fabrisio Ambuludi Bustamante, a favor;
Se contabil¡zan se¡s (6) votos a favor,
RESOLUCIÓN NRO.,O15.SG-GADÍIIPVM.2O22.- POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓNCI¡¡O
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE AUTORIZAR
AL SEÑOR ALCALDE, ING. WALTER FABRISIO AMBULUDí BUSTAMANTE, EN SU CALIDAD DE
REPRESENTANTE LEGAL, PARA QUE PROCEDA A SUSCRIBIR EL CORRESPONOIENTE
CONTRATO DE FINANCIAMIENTO Y SERVICIOS BANCARIOS CON EL BANCO DE DESARROLLO
OEL ECUADOR B.P
El Seño¡ Alcalde: S¡guiente punto del orden del día.
La Secretar¡a General: OCTAVO PUNTO.- 8- Aprobar la obligación presupuestar¡a para el seN¡c¡o del
créd¡to y de la contrapañe.
El Seño¡ Alcalde: Asi mismo, la misma secuencia señores Concejales, está a consideración de ustedes
Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Patric¡o valarezo: Señor Alcalde, siguiendo la secuencia
quiero mocionar para que se apruebe la obligación presupuestaria para el servicio del crédito y de la
co n tra pa rte .

El Señor Alcalde: Hay una moción presentada señores concejales, ¿la mociÓn tiene respaldo? El

Concejal Arsenio Oñate y la Concejala Johana Montenegro respaldan la moc¡Ón.

La Secretaria General: Procedemos a lomar votación
. Concejala Johana Montenegro, a favor;
. Concejal Erly Bast¡das Torres, a favor;
. Concejal Carlos Ga¡bor, a favor,

Concejal Arsenio Oñate, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor, Proponente;
. Alcalde Fabrisio Ambuludi Bustamante, a favor;
Se contabilzan seis (6) votos a favor:
RESOLUCIÓN NRO. 016-SG-GADMPVM-2022.- POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ORGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE APROBAR
LA OBLIGACIÓN PRESUPUESTARIA PARA EL SERVICIO DEL CRÉDITO Y DE LA CONTRAPARTE
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dia.
La Secretaria General: NOVENO PUNTO.- 9- AuforZar el comprometimiento de los recursos de la cuenta
corr¡ente No. 1220033 del GAD Municipalde Pedro Vicente Maldonado. que mant¡ene en el Banco Central
del Ecuador, para el servic¡o de la deuda y para ejecutar la orden de débito en caso que el Banco de*
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Desarrollo del Ecuador 8.P., comprobare que los recursos han s¡do utit¡zados en un dest¡no d¡terente at
aprobado o que no justif¡que /os gatos que por la ejecución del proyecto se hayan efectuado, y/o de
¡ncumpl¡r las obligaciones o aspectos conten¡dos en el respect¡vo informe de evaluacióñ, y /o
est¡pulaciones establec¡das en el contrato de f¡nanc¡am¡ento y serv¡cios bancar¡os y/o en caso de no hacer
uso de /os recursos desembolsados, y/o en el caso de no ejecutar et proyeáb o no cumpla con la
func¡onal¡dad, y/o en el caso de deslst¿ y/o en el caso de que'el Banco áe óesarrollo det Ec'uador B.p.
de por terminado el contrato de f¡nanciam¡ento o se declare la term¡nación unilateral del contrato
El señor Alcalde: Está a consideración de ustedes, el m¡smo procedimiento que nos pidé et gánco
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patricio Valarezo: Gracias señor Alcalde, ,o"iono p"r,
que se autorice el comprometimiento de los recursos de la cuenta corriente No. 1220033 del GAD
Mun¡cipal de Pedro Vicente Maldonado, que mant¡ene en el Banco Central del Ecuador, y todo el contenido
que hace referenc¡a el punto número nueve, por favor.
El señor Alcalde: Hay una moción presentada señores concejales, ¿la moción tiene respaldo? El
Concejal Arsen¡o Oñate y la Concejala Johana Montenegro respaldan la moción.
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación. Concejala Johana Montenegro, a favor;
. Concejal Erly Bastidas Torres, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor,

Concejal Arsen¡o Oñate, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor, proponente;
. Alcalde Fabrisio AmbuludÍ Bustamante, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor,
RESOLUCION NRO. 017-SG-GADMPVM-2022.- POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓNCEHO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE ÁUiONIZAN
EL COMPROMETIMIENTO DE LOS RECURSOS DE LA CUENTA CORRIENiE NO. 122003' DEL GADMUNICIPAL DE PEDRO VICENTE MALDONADO, QUE MANTIENE EN EL BANCO CEHTÁNT- OEIECUADOR, PARA EL SERVICIO DE LA OEUDA Y PARA EJECUTAR LA ORDEÑ OiOEE|TO E¡¡CASO QUE EL BANCO DE DESARROLLO DEL ECUADOR 8.P., COMPROEENT OÚE LOS
RECURSOS HAN SIDO UTILIZADOS EN UN DESTINO DIFERENTE AL APROBADO O óUE NO
JUSTIFIQUE LOS GATOS QUE POR LA EJECUCIÓN DEL PROYECTO SE HAYAN EFECTÚAbO, Y/O
DE INCUMPLIR LAS OBLIGACIONES O ASPECTOS CONTENIDOS EN EL RESPECTVO ÑONTIICDE EVALUACIÓN, Y /O ESTIPULACIONES ESTABLECIDAS EN EL CONTRÁiO DE
FINANCIAMIENTO Y SERVICIOS BANCARIOS Y/O EN CASO DE NO HACER USO óE IOS
RECURSOS DESEMBOLSADOS, Y/O EN EL CASO DE NO EJECUTAR EL PROYE¿Tó O HO
CUMPLA CON LA FUNCIONALIDAD, Y/O EN EL CASO DE DESISTIR, Y/O EN EL CASO DE AUE EL
BANCO DE DESARROLLO DEL ECUADOR B,P. DE POR TERMINADO EL CONTRATO DE
FINANCIAMIENTO O SE DECLARE LA TERMINACIÓN UNILATERAL DEL CONTRATO
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dÍa.
La Secretar¡a General: DECIMO PUNTO.- 10.-Autor¡zar al representante legat del Gob¡erno Autónomo
Descentralizado Mun¡c¡pal de Pedro V¡cente Maldonado para que suscriba ál oficio de Orden de Déb¡to
Automát¡co al Banco Central del Ecuador, para garant¡zar la correcta util¡zac¡ón de /os recursos
conced¡dos.
El señor Alcalde: Así mismo está a consideración de ustedes este punto del orden del dia.
Se concede el uso de la palabra al Concejal Patric¡o Valarezo: Sigu¡endo las exigencias que hace el
Banco del Estado, quisiera mocionar para que se autorice al señor Alcalde la susciipción del of¡cio de
Orden de Débito Automático al Banco Central del Ecuador, para gaÍanlizar la correcta ut¡l¡zación de los
recursos concedidos.
El señor Alcalde: Hay una moción presentada señores concejales, ¿la moción tiene respaldo? El
Concejal Arsen¡o Oñate y la Concejala Johana Montenegro respaldan la moción.
La Sec¡etaria General: Procedemos a tomar votación
. Concejala Johana Montenegro, a favor;
. Concejal Erly Bastidas Torres, a favor;
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Concejal Carlos Gaibor, vez que se ha probado la mayorÍa de los puntos y ex¡gencias que ha
establec¡do el BDE y al ex¡stir los informes técn¡cos, sobretodo el iurídico que es la parte
fundamental, donde da todas las directrices sobre todo encam¡ne a que se lleve este proceso a
través del Concejo Municipal, con esas considerac¡ones m¡ voto, a favor,
Concejal Arsenio Oñate. a favor;
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Acta No. 04
. Concejal Patric¡o Valarezo, a favor, Proponente;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí Bustamante, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor,
REsoLUcróN NRo. ot8-sc-cAoupvm-2022.- poR UNANIMIDAD.- EL pLENo oEL ónclno
LEGISLATIVO II'IUNICIPAL OCI CEHTÓ¡¡ PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE AUTORIZAR
AL REPRESENTANTE LEGAL OEL GOBIERNO IUTÓ¡IOUO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DE
PEORO VICENTE MALDONAOO PARA QUE SUSCRIBA EL OFICIO DE ORDEN OE OÉEITO
AUToMÁTrco AL BANco CENTRAL DEL EcuADoR, PARA GARANTTZAR LA coRREcrA
ultzncrór,¡ DE Los REcuRsos coNcEDtDos.
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día.
La Secretaria General: OECIMO PRIMERO.- 11,- Clausura de /a Sesón.
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El Señor Alcalde: Agradecerles Concejales, compañeros Directores, señora Secretaria por estar
presentes en esta sesión y
queda clausurada la presente

\ 0\N

lng. Walter Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez
ALCALDE
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